

miércoles 11 de junio de 2025

# Presentada una nueva edición de la Noche Flamenca de Cartaojal que contará con artistas de primer nivel como Rancapino Chico, Juan Pinilla y Matías Campos

La teniente de alcalde delegada de Tradiciones, Fiestas Mayores y Promoción del Flamenco, Elena Melero, ha presentado este miércoles 11 de junio una nueva edición de la Noche Flamenca de Cartaojal, en una rueda de prensa celebrada en el Ayuntamiento de Antequera en la que ha estado acompañada por Francisco Pozo, presidente de la Peña Flamenca de Cartaojal. La programación incluye una conferencia inaugural, la tradicional porra flamenca y el prestigioso festival, que este año reunirá a grandes figuras del cante y el baile.



La cultura flamenca volverá a tener un papel protagonista en Cartaojal con la celebración de una nueva edición de su ya consolidada Noche Flamenca, una cita con el arte jondo que, en palabras de Elena Melero, "es un auténtico regalo para Cartaojal, para Antequera y para toda la comarca". La edil ha estado acompañada en la presentación por Francisco Pozo, presidente de la Peña Flamenca de Cartaojal, entidad organizadora de esta cita que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Antequera, la

Diputación de Málaga y otras entidades privadas.

El programa de actividades comenzará el próximo viernes 21 de junio con una conferencia titulada "La influencia del flamenco en la copla", a cargo del reconocido compositor y maestro Pedro Gordillo, quien ha trabajado con artistas como Diana Navarro. Esta charla se celebrará en el Bar Caro a partir de las 21:00 horas y estará ilustrada con las actuaciones de Ani Gordillo y Pepe Cívico, aportando una visión didáctica y amena sobre la conexión entre ambos géneros.

El segundo evento será la Porra Flamenca, que alcanza ya su sexta edición y se celebrará el 11 de julio. Este espectáculo fusiona flamenco y copla, y contará con la participación de artistas como Pepa Mateos, Alexis Moreno, Ani Gordillo, Toñi Miranda, Manuel Ortiz y el propio Pepe Cívico, acompañados a la guitarra por Juan José Pantoja, músico habitual en giras internacionales con grandes voces del flamenco.

Como colofón, el sábado 12 de julio tendrá lugar la esperada XXVI Noche Flamenca de Cartaojal, una cita que se ha convertido en referente en el calendario cultural andaluz. El cartel de este año, a pesar de contar con un presupuesto ajustado, se presenta como uno de los más completos de las últimas ediciones gracias a la colaboración desinteresada de muchos artistas que repiten por el cariño al festival.

Entre los nombres más destacados figuran Rancapino Chico, figura esencial del cante actual; Paqui Corpas, considerada una de las mejores malagueñas del siglo; Juan Pinilla, ganador de la Lámpara Minera y referente del flamenco granadino; Chato de Málaga, reconocido por su estilo profundo y sentido; y David el Galli, junto al bailarín Matías Campos, ganador del programa "Tierra de Talento". En el acompañamiento instrumental estarán guitarristas de prestigio como David Caro, Antonio Higuero, Antonio Centenera y Paco Iglesias, además del compás de Kiko del Tiriri, Juanillo Habichuela y Kikone Santiago.

El precio de la entrada para la Noche Flamenca será de 10 euros y se celebrará en el recinto del Bar Caro, una cifra simbólica teniendo en cuenta la calidad artística del elenco. Francisco Pozo ha querido destacar "el respeto que se vive en este festival hacia los cantaores", una seña de identidad que ha contribuido a que el evento goce de gran prestigio dentro y fuera de la provincia.

Tanto Elena Melero como Francisco Pozo han agradecido la colaboración institucional y han hecho un llamamiento a la participación ciudadana: "Cartaojal está muy cerca de Antequera, hay buen aparcamiento y sobre todo hay arte del bueno. Os esperamos para compartir una noche inolvidable", ha concluido Pozo.

